
Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

ФГАОУ ВО «КФУ имени В. И. Вернадского» 

Протокол заседания Директората 

03.02.2025           № 8 

 

Председатель заседания                     Н.А. Глузман 

Ученый секретарь                Р. И. Меджитова 

 

Присутствовали: Н. А. Глузман, Ю. К. Картавая, А. В. Хитрова, Г. Г. Сосновский, 

Н. В. Давкуш, Я. А. Ивлева, И. Б. Каменская, Е. В. Безносюк, Т. А. Буравлева, 

Д. А. Ярошева, М. М. Смаилова, Р. И Меджитова. 

 

Повестка дня: 

1. О подготовке ко Дню науки (зав. кафедрами). 

2. О подготовке к приемной кампании 2025 г. (Картавая Ю.К.). 

3. О результатах прохождения промежуточной аттестации обучающимися очной 

формы обучения (Картавая Ю.К.). 

4. Разное. 

4.1. О подготовке к проведению собрания работников Евпаторийского института 

социальных наук (Меджитова Р.И.). 

 

1. Слушали: информацию заведующих кафедрами о подготовке ко Дню науки. 

Выступили: 

Зав. кафедрой Глузман Н. А.: планируется проведение классных часов посвященных 

Дню российской науки обучающимися (уровня бакалавриат и магистр) направлений 

подготовки «Педагогическое образование» и «Психолого-педагогическое образование» в 

образовательных организациях г. Евпатория, г Саки и Сакского района. 

Зав. кафедрой Каменская И. Б.: планируется проведение внеклассных мероприятий, 

классных часов, бесед, викторин, посвященных Дню российской науки обучающимися-

филологами в школах Крыма. 

Зав. кафедрой Ивлева Я. А.: ко Дню российской науки планируется проведение 

круглого стола с участием преподавателей и обучающихся очной и заочной форм 

обучения кафедры истории и правоведения. 

Постановили (единогласно): 

1.1. Информацию заведующих кафедрами принять к сведению. 

1.2. До конца недели ответственным провести запланированные мероприятия и 

подготовить заметки на сайт института о проведенных мероприятиях. 

 

2. Слушали: информацию заместителя директора по учебно-воспитательной и 

научной работе, доцента, кандидата педагогических наук Картавой Ю.К. о подготовке к 

приемной кампании 2025 г. Актуальная информация по приемной кампании 2025 г. 

размещена сайте. Приемная комиссия начинает свою работу с 20.06.2025 г. Прием 

документов абитуриентов на бакалавриат с результатами ЕГЭ будет осуществляться с 

20.06.2025 г. по 25.07.2025 г., по вступительным испытаниям с 20.06.2025 г. по 

15.07.2025 г.; на магистратуру – с 20.06.2025 г. по 01.08.2025 г. Председатель отборочной 

комиссии Н.А. Глузман, ответственный секретарь – Ю.К. Картавая, члены комиссии – 

А.В. Абрамова, Т.А. Логунова, В.Д. Рябоконь, М.М. Смаилова. Состав предметных 

комиссий такой же, как в прошлом году. 

Постановили (единогласно): 

2.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

 

3. Слушали: информацию заместителя директора по учебно-воспитательной и 

научной работе, доцента, кандидата педагогических наук Картавой Ю.К. о результатах 

прохождения промежуточной аттестации обучающимися очной формы обучения. 



Отмечено, что по результатам зимней промежуточной аттестации среди обучающихся 

1 курсов с результатами «неудовлетворительно» или «не явился» сессию закрыли 9 

человек, 2 курсов – 4 человека, 3 курсов – 3 человека, 4 курсов – 2 человека, магистров 

1 курсов – 2 человека, магистров 2 курсов – 6 человек. 

Выступили: 

Глузман Н. А., директор института, профессор, доктор педагогических наук: в 

период зимней промежуточной аттестации обучающихся очной и заочной форм обучения 

мной, Картавой Ю.К. и заведующими кафедрами были посещены зачеты и экзамены. По 

результатам посещений были выявлены следующие недочеты: 1. некоторые 

преподаватели не проводят последнее занятие, отводя это время исключительно на 

выставление зачета, что является нарушением действующих норм; 2. перед экзаменом 

некоторые преподаватели выдают студентам билеты, а не вопросы к экзамену; 

3. длительность некоторых экзаменов превышала нормы; 4. на экзаменах части студентов 

были заданы вопросы не связанные с вопросами из билета; 5. были случаи, когда 

преподаватель объявлял одну оценку, а выставлял другую. 

Картавая  Ю.К., заместитель директора по учебно-воспитательной и научной работе, 

доцента, кандидата педагогических наук: в ходе посещений зачетов и экзаменов 

отмечались случаи, когда студенты приходили на экзамен в верхней одежде со всеми 

своими вещами; в некоторых случаях на экзамен заходила вся группа, а по нормам на 

подготовку к экзамену приглашаются 5 человек; некоторые преподаватели на экзамене 

выставляют студентам оценку автоматом, что является нарушением действующих норм. 

Постановили (единогласно): 

3.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

3.2. Заведующим кафедрами донести информацию до преподавателей и повторить с 

преподавателями правила балльно-рейтинговой системы оценивания и организации 

зачетов и экзаменов. 

 

4. Слушали: информацию ученого секретаря, старшего преподавателя кафедры 

истории и правоведения Меджитовой Р.И. о подготовке к проведению собрания 

работников Евпаторийского института социальных наук. Проведение собрания 

работников института запланировано на 07.02.2025 г., соответствующий приказ отправлен 

сотрудникам для ознакомления. На повестке дня 4 вопроса, что также отражено в приказе 

о проведении  собрания. Собрание начнется с приветственного слова директора института 

и представления гостей мероприятия (при необходимости). После этого сотрудникам 

необходимо внести предложения по количественному, персональному составу и 

распределению обязанностей президиума собрания и проголосовать. Также в ходе 

внесенных предложений и голосования определяется состав счетной комиссии собрания. 

По первому вопросу повестки дня, а именно по вопросу избрания членов Ученого совета 

института, выступит Неля Анатольевна. По последующим вопросам выступит 

председательствующий, которого сотрудники определят в ходе голосования из состава 

президиума. 2-4 вопросы включают в себя избрание делегатов на конференцию 

работников и обучающихся ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» 06.03.2025 г., 

внесение предложений в список кандидатов в состав избираемой части Ученого совета 

ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» и отчет по выполнению Коллективного 

договора университета. Собрание работников института будет правомочно в случае 

кворума более 50%. 

Постановили (единогласно): 

4.1.1. Информацию Меджитовой Р.И. принять к сведению. 

 

 

 

Директор института                    Н. А. Глузман 

 

Ученый секретарь                Р. И. Меджитова 


